

4 GND7 DPLX FRA

GEN

61750 241 413 RCU I

Liban-otages

Prix international des droits de l'homme dans le monde arabe à MME Wadad Halwani et au "comité des amis de Jean-Paul Kauffmann"

PARIS, 24 JAN (AFP) - L'association de défense des droits de l'homme et des libertés démocratiques dans le monde arabe a décerné vendredi son premier prix international conjointement à Madame Wadad Halwani, représentante du "comité des parents des détenus et disparus au Liban", et à M. Bernard Ploteau, représentant du "comité des amis de Jean-Paul Kauffmann", le journaliste français retenu en otage au Liban depuis neuf mois en compagnie du chercheur Michel Seurat.

Cette distinction, indique l'association, a été décernée dans le cadre de la célébration de la "journée internationale des droits de l'Homme dans le monde arabe", fixée désormais au 15 janvier, et en vue d'"honorer et de soutenir l'action de ces deux comités et à dénoncer fermement la pratique inhumaine de l'enlèvement".

Dans un communiqué conjoint, MME Halwani et M. Ploteau, tout en se Mme Wadad déclarant "honorés d'avoir reçu le prix" (...), "appellent conjointement le gouvernement libanais, le gouvernement français et les autres gouvernements concernés à agir fermement pour faire libérer, sans condition, et dans les plus brefs délais, les personnes détenues arbitrairement au Liban et pour mettre fin à cette pratique".

L'association, dont le siège est à Paris, a été créée en 1982 par un groupe d'intellectuels de la communauté arabe de France.

rn